

Après-midi ludique à La Girandière



Les résidents décorent les muffins.

Six étudiants du DUT « Techniques de commercialisation » de Tarbes, ont organisé, dans le cadre de leur formation, une après-midi ludique pour les pensionnaires de la résidence de la Girandière. « L'objectif de cet événement était de proposer des activités culinaires et artistiques pour sortir les résidents de leurs routines. Nous voulions également créer un moment de partage intergénérationnel », explique Chloé Marquisseau. Pour

mener à bien leur projet, les étudiants ont, dans un premier temps, démarché des enseignes de la grande distribution afin de récupérer les ingrédients nécessaires à la réalisation d'une recette de muffins qui ont été décorés par les résidents.

Les ateliers mis en place à la résidence ont ainsi rencontré un beau succès. Les pensionnaires de l'établissement se sont prêtés au jeu, ont pu échanger avec les étudiants.